
                    « Pourquoi cherchez-vous le Vivant parmi les morts ? » 

 

 

 
 
Telle est la question fondamentale posée aux femmes qui sont arrivées au tombeau de Jésus. Telle est la 

question qui nous est posée en cette fête de Pâques. 

  

La résurrection du Christ est pour nous comme pour les premiers chrétiens, un message de joie qui retentit 

sur toute la famille humaine et qui invite au changement de vie.  

 

La joie de Pâques est cette joie universelle qui se reflète particulièrement sur les cœurs brisés, sur les êtres 

humains mis au ban de nos familles et de nos sociétés, sur tout être blessé qui vit en périphérie du monde, là 

où le pape François nous envoie, depuis six ans, pour proclamer la Bonne Nouvelle de la tendresse infinie 

de Dieu.  

 

En célébrant la résurrection du Christ, nous recevons une onction de joie. 

Le chemin de la résurrection nous conduit à la béatitude. Le chemin de la résurrection nous met en marche 

à la suite du Christ et nous conduit à l’épanouissement complet, à la vraie Vie. Le chemin de la résurrection 

nous propulse en mission. Christ nous invite à oser aller plus loin. 

 

Et pourtant… nous résistons trop souvent à cette mission qui nous est confiée par toutes sortes de subterfuges. 

Ne nous fermons pas à la nouveauté que Dieu veut porter dans notre vie. 

 

Les événements vécus par les femmes au tombeau, par les disciples d’Emmaüs et par les premiers chrétiens 

nous renvoient vers notre aujourd’hui et nos défis, nos expériences, nos réussites, nos difficultés et nos échecs. 

C’est là que nous faisons ou ferons, j’en suis profondément convaincu, l’expérience du Christ ressuscité. 

 

Christ est-t-il la pierre angulaire non seulement de notre foi mais aussi de nos engagements quotidiens ? Christ 

nous invite à faire un pas de plus, jour après jour, en témoin de Pâques. 

 

La résurrection du Christ est la lumière qui nous permet de voir autrement. La résurrection du Christ est l’air 

qui nous permet de respirer autrement. La résurrection du Christ est la porte qui nous envoie vers de 

nouveaux horizons. 

 

Notre foi catholique est un hymne de louange quotidien à la vie. Notre foi catholique est une foi des vivants 

qui se tiennent debout au cœur du monde et qui osent prendre la parole en société et témoigner de ce qui 

nous fait vivre.  

 

Osons témoigner de la puissance de l’amour et de la tendresse divine qui est en nous. Osons aider nos frères 

et sœurs qui ne la voient pas en eux, afin qu’ils la découvrent. Osons témoigner de la puissance du pardon 

qui redonne dignité et vie. Osons dire que toute personne est belle aux yeux de Dieu malgré les erreurs et les 

échecs inhérents à toute vie humaine! 

 

 

Sainte fête de Pâques ! 
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